
Satec podía adquirir deuda, según autoridades
Jueves, 10 de Noviembre de 2011 03:00

&quot;Ahora que saquemos nuestro nuevo dato, pues los 34 mil millones de pesos no son esa
cifra, van a ser casi 37 mil millones de pesos, porque dentro de la reestructura hubo bancos
que no le entraron y esos créditos con HSBC, Bajío y Banobras se ...Leer todo el artículo »
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